

BOLETIN INFORMATIVO MES JUNIO 2024

El HRTQPJB imparte taller a colaboradores.

En el salón de videoconferencia del HRTQPJB se recibió a la Lic. Theonil Estévez, quien impartió un valioso taller sobre Atención al Ciudadano y Calidad en el Servicio. Todo el personal presente participó activamente, aprendiendo nuevas técnicas para mejorar la comunicación, aumentar la satisfacción del paciente y optimizar la eficiencia.



HRTQPJB entregan reconocimientos a ex alumnos.

El HRTQPJB, representado por su director, Dr. Joel Ortega, entregó reconocimientos a la dedicación y conocimiento de los expositores, quienes hicieron de este evento recién realizado (la Jornada de Egresados).

El Director Dr. Joel Ortega y el Dr. Cristóbal Mata Encargado de Residencias Médicas les agradecieron el haber contribuido al éxito de dicha jornada.



Departamentos de Imágenes y Residencias Médicas imparten conferencia.

El Dr. Julio Paredes y el Dr. Cristóbal Mata impartieron una interesante conferencia sobre la importancia del Sono Fest a residentes y personal médico. Este evento forma parte de la formación y educación continua que recibe el cuerpo profesional del Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Prof. Juan Bosch.



Personal administrativo del HRTQPJB realiza jornada de reforestación.

El HRTQPJB se unió para participar en una significativa jornada de reforestación, reafirmando su compromiso con el cuidado del medio ambiente.

Esta actividad, alineada con la visión ecológica del centro, permitió plantar árboles frutales en las áreas verdes del hospital que aportan un nuevo ambiente en la comunidad, contribuyendo así a la recuperación de los ecosistemas locales y a la mejora de la calidad del aire.



En el HRTQPJB dejan en funcionamiento equipo para climatización.

Con la presencia y observación de los principales directivos de la institución, fue puesto a trabajar el nuevo schiller que regulará los ambientes climáticos del centro. Este innovador sistema proporcionará frescura, comodidad y bienestar a todos nuestros usuarios.

Estuvieron dejándolo en función, el Dr. Joel Ortega, director general, el Dr. Juan Luis Rosario, director médico, la ingeniera Marsel López administradora y varios miembros de las áreas ejecutoras del hospital.



El HRTQPJB alcanza 98% en transparencia.

El Hospital Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch alcanzó el 98% de cumplimiento de la Carta Compromiso al Ciudadano.

Este sistema de evaluación, es efectuado por el Ministerio de la Administración Pública y muestra el desempeño en el logro de los indicadores y la transparencia, asumidos como compromisos del hospital con los ciudadanos.

El director general del hospital, doctor Joel Ortega, expresó su gran satisfacción con el resultado obtenido, destacando el trato personalizado, profesional y humano que reciben cada uno de los usuarios. Además agradece a cada paciente su buena reseña, al SNS y al Ministerio de la Administración Pública por supervisar, regular y fortalecer el servicio al ciudadano del centro hospitalario.

El HRTQPJB realiza jornada de sonografías para detección temprana de patologías masculinas.

El hospital lleva a cabo una jornada de sonografías y detección temprana de próstata en sus instalaciones. Del lunes 10 al viernes 14 de Junio, fueron los días seleccionados para cuidar la salud masculina con exámenes especializados y atención médica de primera calidad.

Con el seguro subsidiado o privado se coordinó la exoneración total de, sonografía prostática y PSA y los pacientes que no tienen ningún tipo de ARS fueron exonerados del 50% del costo, pensando en la salud de los pacientes.

La detección temprana del cáncer de próstata puede marcar la diferencia. Es fundamental identificar cualquier anomalía a tiempo para tomar las medidas necesarias.

El HRTQPJB realiza jornada de sonografías para detección temprana de patologías masculinas.

El hospital lleva a cabo una jornada de sonografías y detección temprana de próstata en sus instalaciones. Del lunes 10 al viernes 14 de Junio, fueron los días seleccionados para cuidar la salud masculina con exámenes especializados y atención médica de primera calidad.

Con el seguro subsidiado o privado se coordinó la exoneración total de, sonografía prostática y PSA y los pacientes que no tienen ningún tipo de ARS fueron exonerados del 50% del costo, pensando en la salud de los pacientes.

La detección temprana del cáncer de próstata puede marcar la diferencia. Es fundamental identificar cualquier anomalía a tiempo para tomar las medidas necesarias.

CONVATEC imparte conferencia en el HRTQPJB.

En el Salón de Actos del hospital Juan Bosch, se realizó la jornada de aprendizaje junto a los médicos residentes del centro hospitalario, en una interesante conferencia impartida por el laboratorio de CONVATEC sobre "Manejo de Heridas Complejas". La misma fue una jornada de gran crecimiento y fortalecimiento de conocimientos.



El departamento de Administración se reúne para organizar graduación.

El Departamento de Administración se reunió para planificar la próxima graduación de residentes del Hospital Traumatológico y Quirúrgico Prof. Juan Bosch.



Del 17 al 21 de junio, se realizó en el HRTQPJB una jornada especial de pruebas de laboratorio enfocada en la detección de anemia falciforme.



Día internacional de
ANEMIA FALCIFORME

1 9 . J U N I O

Director general se reúne con áreas, para aplicar mejoras.

El Director General del HRTQPJB, Dr. Joel Ortega y los responsables de los departamentos de residencias y otras áreas, sostuvieron una reunión enfocada en tratar puntos importantes de esos departamentos. Con el objetivo de asegurar la calidad y continuidad del buen servicio en cada de-



HRTQPJB realiza curso taller.

Personal de diferentes áreas del hospital, completó con éxito el curso taller sobre Comunicación Efectiva con la Lic. Nastia Toribio de INFOTEP. Formando equipos que tienen contacto directo con pacientes y familiares continuar mejorando habilidades y brindar una mejor atención a nuestros usuarios.



Estudiantes completan inducción.

Las estudiantes de enfermería de UCATECI han completado con éxito la inducción sobre bioseguridad.

Este entrenamiento es crucial para garantizar prácticas seguras y proteger la salud de los pacientes y el personal.



HRTQJOB y UCATECI celebran graduación.

La División Clínica y Residencias Médicas del Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch y la Universidad UCATECI celebraron la 12ª ceremonia de graduación de las residencias de Cirugía General y Laparoscópica, Trauma y Ortopedia, Emergenciología y Desastres, Anestesiología y Reanimación, para el periodo 2023-2024. Esta celebración marca el fin de un capítulo de arduo trabajo y dedicación, también da la bienvenida a una nueva etapa llena de retos y oportunidades en el campo de la medicina.

En esta ocasión tan especial, contamos con la presencia en la mesa de honor de nuestro Director Dr. Joel Ortega, quien estuvo acompañado por los médicos Dr. Juan Luis Rosario, Dr. Richard Lora, Dr. Cristóbal Mata, Dr. Kelvin Capellán, Dr. Jean Pimentel, Dr. José Oscar Polanco y Dr. Adalberto Sánchez.



Epidemiología realiza taller.

El Departamento de Epidemiología del hospital organizó un taller sobre higienización de manos, impartido por el Dr. Fernando Rojas. Los participantes recibieron detalles sobre la importancia de una correcta higiene para prevenir infecciones y proteger la salud de todos.

